

MEDITATION : SAINT FRANCOIS DE SALES ; « On a besoin de patience avec tout le monde, mais particulièrement avec soi-même ».

Dans cette citation, St François de Sales nous rattache à ce qu'il y a d'essentiel sans apporter un point de vue égoïste, ou orgueilleux. Car c'est en prenant trop de temps pour autrui qu'on s'oublie soi-même. Cependant je trouve cette citation paradoxale, en effet notre temps donné à aider, aimer, chérir, protéger son prochain nous sera dû ou rendu un moment ou un autre (sans y voir les avantages matériels que n'occupent guère de place dans le scoutisme, ce que nous acceptons en prononçant notre promesse). Car une personne n'étant pas ici pour installer une relation hypocrite ou pour des fins matérialistes sera vous être redevable quant aux bonnes actions accomplies par notre personne. Bien sûr, dans le cas général, prendre du temps pour nous est aussi un moyen de se rendre chaque jour meilleur. La patience est source de réussite, alliée à la volonté et la détermination, elle sera la clé de tout succès. La patience est une notion importante pour atteindre la sagesse, vertu de tous Saints. Cette patience que nous devons travailler nous est primordiale, car au final nous sommes patients toute notre vie, patients d'affronter les prochaines épreuves de la vie, de grandir, d'accomplir. Au final, et selon moi, c'est l'une des rares qualités qui puisse nous porter préjudice dans certaines conditions. Être patient avec soi est très bien, néanmoins il n'en demeure pas moins pour la patience pour son prochain, qui peut être néfaste si l'individu venait à en abuser.

Oscar PEIGNON – 6^{ème} Du Chamois